

Renuncia Ruibal al PRI; asume Lupita Aguirre

Escrito por Iliana Rodríguez Manjarrez
Jueves 21 de Octubre de 2010 16:40

+ Convocarán "en los próximos días" a elegir al nuevo dirigente



Hermosillo, 21 de Octubre.- Roberto Ruibal Astiazarán dejó esta mañana su cargo como presidente del Comité Directivo Estatal del Partido Revolucionario Institucional.

Para dar seguimiento a los estatutos, la secretaria general, Guadalupe Aguirre Ruiz, se hizo cargo del partido y tomó la protesta como nueva dirigente.

Ante diputados locales, representantes del Comité Ejecutivo Nacional y la directiva estatal, también se dio nombramiento por prelación a José Encarnación Alfaro Cázares como secretario general del CDE, por la salida de Aguirre Ruiz.

Renuncia Ruibal al PRI; asume Lupita Aguirre

Escrito por Iliana Rodríguez Manjarrez
Jueves 21 de Octubre de 2010 16:40

El delegado del Ejecutivo Nacional, Fernando Elías Calles tomó de protesta protocolaria.

Al convertirse en la primera mujer en dirigir al PRI en Sonora, Guadalupe Aguirre Ruiz hizo el compromiso de trabajar con dedicación, empeño y responsabilidad para fortalecer al tricolor en esta etapa de cambios.

Ruibal Astiazarán dijo que renuncia a la dirigencia estatal --que ocupaba desde el 10 de octubre del 2008-- "al considerar que ya están dadas las condiciones para que el partido se renueve de cara a los próximos retos y desafíos".

A los integrantes del Consejo Político Estatal, refrendó su compromiso con la unidad y el futuro del Revolucionario Institucional. Aseguró que se mantendrá atento como "orgullosa priísta, leal y comprometida".

La nueva dirigente del PRI en Sonora, Guadalupe Aguirre Ruiz dijo que su principal labor será conducir el proceso interno de renovación de la dirigencia estatal con imparcialidad, buscando que el partido resulte fortalecido.

Renuncia Ruibal al PRI; asume Lupita Aguirre

Escrito por Iliana Rodríguez Manjarrez
Jueves 21 de Octubre de 2010 16:40

El delegado del CEN en Sonora, Fernando Elías Calles explicó que "en las próximas horas" se darán a conocer los términos de la convocatoria para renovar la dirigencia. En estos momentos está en revisión en el Comité Ejecutivo Nacional.

También anunció que al renunciar este mismo día el presidente de la Comisión de Procesos Internos, Gilberto Otero Valenzuela, preparan ya la elección del nuevo titular que vigilará que sean cumplidos los estatutos durante el desarrollo de la elección de la nueva dirigencia.

En el evento de toma de protesta de la nueva dirigencia se hizo un reconocimiento público a la labor de Roberto Ruibal Astiazarán.